

Quillota presenta sus flamantes 16 nuevos móviles que reforzarán la seguridad y emergencias

Buenas noticias para la ciudad. La Municipalidad de Quillota cuenta con 16 nuevos vehículos que permitirán reforzar la seguridad pública y las emergencias. Estas nuevas inversiones fueron presentadas durante la tarde del pasado jueves, en el Estadio Lucio Fariña Fernández y la ceremonia contó con la presencia de diversas autoridades locales y regionales.

Una inversión total de \$442.473.225, que consideró un aporte municipal de \$17.999.830 y del Gobierno Regional de \$424.473.226, se adquirieron 11 camionetas dobles cabina 4x2 y 5 camioneta doble cabina 4x4, de marca Toyota Hilux, que permitirán renovar la flota municipal y reforzar la seguridad pública en la comuna, con los patrullajes mixtos que se viene efectuando con Carabineros, además de apoyar las labores de la Oficina de Gestión de Riesgo de Desastre.

En ese contexto, el alcalde Oscar Calderón Sánchez agradeció al Gobernador y consejeros regionales por aprobar los recursos, y expresó su alegría por este gran avance, señalando que *“el Municipio con esta inversión está poniendo a disposición infraestructura para mejorar la respuesta operativa”*, que se complementan con el trabajo de las cámaras de televigilancia, vecinos (mediante los comité de emergencia), municipalidad y Gobierno Regional.

Por su parte, el Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca, destacado por priorizar el proyecto en el Consejo Regional, expresó que la iniciativa nace desde los territorios y da cuenta del compromiso con la descentralización, agregando que *“el 90 por ciento de estos vehículos cumplirán labores de seguridad y preventivas”*. Entiendo que la seguridad tiene que ser un derecho. Es un equipamiento que está en muy buenas manos.

En tanto, el consejero regional, Cristián Mella, destacado por empujar la aprobación junto a Roberto Chahuán y Ricardo Aliaga, expresó que siempre es importante levantar la bandera de lucha por la comuna y región ante estos proyectos que se logran con la descentralización, *“estamos hace algunos años pidiendo más cantidad de recursos y para el año 2024, entendemos que vienen menos. Creemos que estamos en medio de una injusticia muy grande”*.

Cabe señalar que la adquisición de este nuevo equipamiento municipal, se obtuvo a través de la postulación por parte de la Secplan en colaboración con la Dirección de Tránsito, a fondos regionales destinado para este ítem, como es la circular 33, enfocada en proyectos de Adquisición de Activos no financieros, Estudios Básicos y Conservación de Infraestructura Pública. El 13 de julio del 2023 fue aprobada su compra por unanimidad por parte del Concejo Municipal.

Quillota presenta sus flamantes 16 nuevos móviles que reforzarán la seguridad y emergencias



Quillota presenta sus flamantes 16 nuevos móviles que reforzarán la seguridad y emergencias



Quillota presenta sus flamantes 16 nuevos móviles que reforzarán la seguridad y emergencias



y tú, ¿qué opinas?
Anuncio Patrocinado

Quillota presenta sus flamantes 16 nuevos móviles que reforzarán la seguridad y emergencias



**¿ANTOJO DE
PIZZA?
VEN A
LA PIZZERIA**

MALL QUILLOTA, AV. CONDELL 1687